

7 DE JULIO DE 2011

LA CARTUJA DE AULA DEI PONE EN CONOCIMIENTO DE TODOS LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN LA DECISIÓN ADOPTADA POR EL CAPITULO GENERAL DE LA ORDEN, DE 3 DE JUNIO PASADO, DE UNIFICAR LA COMUNIDAD DE AULA DEI Y DE PORTA COELI EN UNA SOLA COMUNIDAD QUE RESIDIRÁ EN LA ACTUAL CARTUJA DE VALENCIA, SIENDO LOS MOTIVOS FUNDAMENTALES: 1) LAS CONDICIONES AMBIENTALES DE LA CARTUJA DE VALENCIA, QUE SON MUCHO MAS BENIGNAS Y FAVORABLES A LA VIDA CARTUJANA, POR SU UBICACIÓN EN UN AMBITO MUCHO MAS PRIVADO Y 2) QUE LAS DIMENSIONES DE LA CARTUJA DE AULA DEI SON EXCESIVAS PARA EL NUMERO DE MIEMBROS QUE FORMARIAN LA COMUNIDAD.

ESTE HECHO SE PUSO EN CONOCIMIENTO DEL GOBIERNO DE ARAGON Y DEL ARZOBISPADO, MANTENIENDO LAS TRES INSTITUCIONES UNA COMUNICACIÓN CONSTANTE EN CUANTO A LAS DECISIONES A TOMAR Y LA CONSERVACION DEL PATRIMONIO CULTURAL Y MONASTICO.

ESTA COMUNIDAD MANTENDRÁ INFORMADOS OPORTUNAMENTE A LOS MEDIOS, DE LAS DECISIONES QUE SE TOMEN Y NO RESPONDERÁ A NINGUNA DEMANDA DE MÁS INFORMACIÓN, POR LO QUE SE RUEGA ABSTENERSE DE EFECTUAR LLAMADAS TELEFONICAS E INTENTAR COMUNICARSE CON LA PROPIA COMUNIDAD, PARA NO ALTERAR SU VIDA MONASTICA.

